

Retour Saison 2013

ITALIE et La Cote Amalfitaine

21 au 28 septembre

Malgré un réveil avant le chant du coq, nous étions tous plutôt guillerets pour notre envolvers Rome. Un voyage en Italie, çà motive!

Nous étions donc 37 personnes à faire ce circuit, parmi lesquelles quelques éclopées : Danièle avec sa minerve, Jacqueline, le bras en écharpe et Suzanne qui se remet doucement de son épaule. La galanterie de ces messieurs et la gentillesse des autres leur ont fait oublier leurs soucis passagers.

Le soleil nous attendait à l'aéroport ainsi que notre accompagnateur, Ortensio, personnage très particulier.

Un tour panoramique nous a permis d'apprécier les splendeurs de la ville de Rome.

Les jardins du Vatican sont superbes. Les musées et la Chapelle Sixtine étant bondés de monde, nous n'avons pas pu profiter de leur beauté comme nous l'aurions voulu. C'était très bien tout de même.



Le lendemain nous sommes partis pour Cassino. La visite de l'Abbaye de Montecassino nous a enchantés. Que de richesses! et dire qu'elle a été entièrement reconstruite après les bombardements de 1944.



Après déjeuner, nous avons pris la route vers le Golfe de Sorrente avant d'arriver à notre hôtel à Vico

Lundi, nous sommes allés à Amalfi, sur la côte amalfitaine.



C'est un site remarquable avec un dédale de rues étroites médiévales et, bien sûr, de nombreux petits commerces très sympathiques. Le petit port est aussi très



animé, il est très agréable de prendre un verre sur une terrasse en

regardant la mer.

Il ne faut tout de même pas trop s'y attarder car la journée est chargée : visite de Ravello, d'où nous avons une vue plongeante sur la côte amalfitaine, toujours sous un ciel bleu sans nuage et une température estivale. De la Villa Rufolo, tout en haut de la ville, nous avons pu admirer le vallée Del Dragone et Della Regina.

La journée de mardi nous amène à Capri, de renommée mondiale et Anacapri avec ses petites ruelles. Pour cela nous avons pris le bateau à Sorrente.

Capri a déçu certains d'entre nous. Le monde et le côté trop touristique de l'île lui ont retiré une partie de son charme. Il difficile d'imaginer des amoureux au milieu de cette foule.



est

La Villa San Michele et le musée Axel Munthe nous ont ravis.

C'est une institution culturelle suédoise, comprenant un musée entouré d'un jardin d'une rare beauté. Le parc naturel "le mont Barbarossa" permet la protection des oiseaux migrateurs et de la végétation méditerranéenne.









Ses jardins offrent des vues panoramiques sur Capri, sur son port de plaisance, sur la péninsule, et sur le Vésuve. Qui n'a pas caressé le sphinx en faisant un voeu ?

Changement de décor mercredi : Parc du Vésuve le matin, où un guide passionnant nous a accompagnés.

Le volcan culmine à 1281 mètres d'altitude avec un cratère d'un diamètre de 500 mètres pour une profondeur de 230 mètres. C'est assez impressionnant. Quelques fumerolles nous rappellent qu'il ne dort que d'un œil.



Au cours des deux mille dernières années, le Vésuve a été actif de 79 à 1139 et de 1631 à 1944. L'éruption de l'an 79 est peut-être l'éruption volcanique la



plus célèbre de l'histoire.

L'après midi est consacré à Pompéi, détruite par cette éruption. Certains de ses vestiges ont été déplacés au musée de Naples pour une meilleure conservation. Des fouilles ont encore lieu.









Nous sommes déjà jeudi et la visite de Palais Royal de Caserte est au programme. C'est majestueux. Au milieu du XVIII^e siècle, Charles III



a voulu rivaliser avec Versailles et le palais royal de Madrid et

a créé ce palais à l'escalier monumental et des jardins de toute beauté. Nous avons pu admirer les fontaines du parc en nous promenant.

L'après midi était consacrée à la vieille ville : Caserta Vecchia, bourg médiéval sur une colline, avec ses ruelles et ses places antiques. Devant la jolie petite église, nous avons attendu une mariée qui s'est faite désirer.



Vendredi, le trajet en car jusqu'à la Chartreuse San Lorenzo à Padula était un peu long mais nous avons été récompensés. Le cloître est très bien





conservé et témoigne bien de ce qu'il était autrefois.

La dextérité et la gentillesse de notre chauffeur nous ont permis de passer à l'hôtel avant de nous rendre à Sorrente où nous nous sommes promenés dans les rues animées sans oublier de contempler le Golfe de Naples sous la lumière du couchant. C'était notre dernière soirée et un spectacle de Tarentelle nous attendait au restaurant.

Juste avant d'y aller, Raymonde nous a fait une frayeur en ayant un malaise qui a nécessité une intervention des pompiers qui l'ont emmenée à l'hôpital. Heureusement elle est revenue à l'hôtel dans la soirée et a terminé le circuit avec nous.

Le spectacle de tarentelle était de qualité. Chants et danses en costumes lumineux ont agrémenté la soirée.



Samedi, dernier jour de notre périple, nous avons visité Naples. Petites rues pittoresques, le linge aux fenêtres, comme dans

les films "spaghetti", la rue des crèches où les décors de Noël se

succèdent dans de petites échoppes, la cathédrale, la Galleria Umberto Primo, un tour panoramique en car, un dernier coup d'œil sur la baie et il et temps de rejoindre l'aéroport.



Arrivedérci Italia, nous ne t'oublierons pas.

